
Intégrer Assas en M1

Par Juristedudimanche, le 27/04/2014 à 13:47

Bonjour à tous,

On peut lire sur le site de l'université d'Assas qu'il faut 14 de moyenne sur l'ensemble de la 
licence pour y entrer en master 1. J'entends tout un tas de choses là-dessus, et donc j'aurais 
aimé savoir si cette barre des 14 était vraiment immuable ou si elle avait plutôt un objectif 
dissuasif pour ceux qui auraient vraiment un mauvais dossier. Si par exemple il y avait des 
gens qui ont intégré assas en m1 et qui sont au courant de cela, ce serait super. 

Sur ce bon dimanche !

Par Guitfun, le 27/04/2014 à 20:25

Bonsoir,

Je t'invite à lire cet article de Patrick Morvan, sûrement l'un des meilleurs relatifs à l'orientation 
d'un étudiant en Droit : http://patrickmorvan.over-blog.com/

Pour répondre à ta question, en effet, c'est dissuasif. Tous les étudiants en master 1 à Assas 
n'ont pas 14 de moyenne :)
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